

令和7年度 ぎんがぐみ 保育参観アンケート

先生の指示を聞いている姿や、お友達との様子が見られて良かったです。

自分の子が普段どのように園で活動しているか気になっていたのですが、意外と頑張り屋さんなのを知ることが出来てとても嬉しかったです。人数と場所の関係もあると思いますが、保護者と一緒に出来る体験や、制作などがあると良いのかなと思いました。ありがとうございました。

さすがぎんがぐみという感じで、先生の話や背筋をピンと聞いてから作業してきて凄いなあと感心しました。中々できないお友達にも、声かけたり、少し手伝ってあげたりと、自分のことだけでなく周りも見れていて成長を感じました。先生の話し方も子供たちに伝わるように言って下さっていて勉強になりました。ありがとうございました！

普段どのように過ごしているのかは以前から気になっていたため、今回の参観実施を楽しみにしていました。(欲を言えば、今は子どもから話が聞けるため、ある程度何をしてきたか等分かるので、お喋りができるようになる前の小さい学年の頃から見てみたかったです...)

先生のお話を真剣に聞いて取り組む姿やお友だちと笑顔でおしゃべりしている姿を見ることができて、園での生活を楽しくしている様子がよく伝わりました。最後のホールでのおばけ飛ばしを見学した際は、投げ方や遊び方もそれぞれ個性があって、見ていて微笑ましかったです。

何年かぶりの保育参観を実施していただきありがとうございます。子が園でどのように過ごしているかがよくわかり、いい機会だったと思います。

保育園での様子が見れてよかった 家ではできひんことも出来てたし知れてよかった

普段の様子が見られて良かったです。子どもも楽しみにしていました。お姉ちゃんの時は親子で何か作った記憶があったので、スペース的な難しさがあるかもしれませんが、そういう取り組みがあっても子どもは嬉しいのかなと思いました。

こんなにも園でしっかり話を聞くこと、今なにをするべきか考えて行動することをしっかりできているなんて...！！！！と驚きました。先生の話し方のスピードも、年長になって早くなっていても耳を傾けて聞く時は静かにして成長を感じました！ 保育園で頑張ってる分、家では甘えたい気持ちにとことん応えてあげよう！と思いました笑

普段の様子が見れて良かったです！ 先生の話や聞いたりしている様子が見れました。紙を折るときに我が子に少し理解力がないのかなあと感じる部分も見れたので家で折り紙などで遊ぶ機会を増やそうと思えました。あとは、少し部屋が暑いかなあと思いました。ハンカチで汗を拭いてるお友達もいたので子供達も暑かったのかなあと言う印象でした。

保育室の人口密度が増えたからか、保育室の中がとても暑かったです。参観日を複数日の選択制とかにして、1家庭2人まで参観可能だといいなと思いました。